

(von Rainer Ludwig)

Tag der offenen Tür bei der Tennisabteilung

Zehn neue Mitglieder

Am vergangenen Wochenende trafen sich Mitglieder der Tennisabteilung zur offiziellen Saisonöffnung zu einem Doppel-/Mixed-Turnier. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand jedoch der Tag der offenen Tür im Rahmen des bundesweiten Aktionstages "Deutschland spielt Tennis". Auch wenn sich der Wettergott nicht von seiner allerbesten Seite gezeigt hat, haben dennoch einige Tennisinteressierte die Tennisanlage besucht, um sich bei Kaffee und hausgebackenem Kuchen über die Ahlhorner Tennisszene zu informieren.

Abteilungsleiter Rainer Ludwig äußerte sich zufrieden über den Verlauf der Veranstaltung und hielt am Abend zehn neue Aufnahmeanträge in der Hand

